

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan terhadap Peran Sayyid Muhammad bin Alawi al-Maliki di Makkah maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Arab Saudi merupakan negara dengan mayoritas menganut mazhab Hambali dan berpaham seperti gerakan *Muwahiddun/Wahabi*. Kebijakan-kebijakan pemerintah sangat berpengaruh terhadap kegiatan keagamaan yang berlainan dengan paham Wahabi. Banyak kegiatan keagamaan yang mendapat larangan dari pemerintah karena mereka menganggap hal tersebut sebagai sesuatu yang *bid'ah*. Adanya larangan terhadap peribadatan tersebut disebabkan oleh fanatisme yang berlebih ulama di Arab Saudi terhadap paham Wahabi.
2. Sayyid Muhammad al-Maliki merupakan ulama yang berperan dalam mempertahankan pluralitas di Tanah Suci Makkah. Diantara usaha yang dilakukan oleh Sayyid Muhammad al-Maliki adalah mendirikan Ma'had/ Pesantren dikediamannya guna untuk membatasi paham Wahabi berkembang dan menyebar luas di wilayah Hijaz dan menyebar luas kepada orang-orang yang belajar ke Hijaz. Selain itu juga Sayyid Muhammad al-Maliki Menyusun sebuah kitab yang sangat monumental yakni *Mafahim Yajibu An Tushahhah* yang mendapatkan banyak sambutan dari berbagai Ulama di seluruh dunia.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan terhadap peran Sayyid Muhammad al-Maliki di Makkah, penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Dalil-dalil yang digunakan oleh Sayyid Muhammad al-Maliki di dalam kitab *Mafahim Yajubu An Tushahhah* dalam menjawab atas berbagai macam tuduhan kepadanya belum penulis bahas secara detail. Karena penulis hanya memberikan gambaran secara umum terkait kitab *Mafahim Yajibu An Tushahhah*. Sehingga penulis berharap akan ada penelitian berikutnya yang membahas khusus terkait Kitab *Mafahim Yajubu An Tushahhah*.
2. Penelitian yang dilakukan oleh penulis ini hanya berdasarkan *library research*. Penulis menyarankan bagi penelitian yang akan datang dapat menggunakan teknik studi lapangan atau penelitian secara langsung supaya data yang didapat lebih valid.

